

Emus pas la nouvelle de sa disparition,
la Fondation Jeunesse & Familles, son Conseil,
le Comité de direction et les collaboratrices et collaborateurs
de **l'AEMO Vaud** rendent hommage à

François Grec

pionnier de l'action éducative en milieu ouvert dans notre canton,
précurseur de l'AEMO Vaud, explorateur du quotidien, inlassablement
occupé à placer l'humain et ses besoins au coeur des actes et
des préoccupations du métier d'éducateur.

Nos pensées vont à son épouse, ses filles et sa famille.

«Le quotidien a ce trait essentiel : il ne se laisse pas saisir.»

Maurice Blanchot, 1969